

# REPORTER

## Lapas Karanganyar Nusakambangan Terima Kunja Dari Balitbang Hukum Dan HAM

Narsono Son - [CILACAP.REPORTER.CO.ID](http://CILACAP.REPORTER.CO.ID)

Jul 27, 2022 - 16:55



*Lapas Karanganyar Nusakambangan Terima Kunjungan Kerja Dari Balitbang Hukum Dan HAM*

CILACAP - Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan terima kunjungan dari Balitbang Hukum dan HAM bagian Koordinator Bidang Hak Sipil Politik dan Bidang Hak Ekonomi Sosial dan Budaya, Goen beserta jajaran. Memasuki area Lapas, jajaran Balitbang disambut langsung oleh Plt. Kalapas serta Pejabat Struktural yaitu Kepala KPLP, Kasi Binadik, dan Kasi Giatja, Rabu (27/05/2022).

"Tujuan kunjungan kerja kali ini adalah survey dan wawancara seputar Struktur Organisasi di Lembaga Pemasyarakatan yang rencananya akan dilakukan perubahan demi Kepegawaian yang efektif dan maksimal", ungkap Goen.

Topik wawancara antara lain pembahasan tentang efektifitas jabatan - jabatan

yang sekarang ini dijalankan di Lembaga Pemasyarakatan.

Dalam kesempatan tersebut, Kasi Giatja, Ari Fabia Mahardani menyampaikan bahwa Bagian Kegiatan Kerja di Lapas Super Maksimum Security tidaklah efektif sama sekali karena SOP di Lapas Super Maximum Security tidak memperbolehkan WBP untuk keluar dari kamar hunian kecuali kegiatan pelayanan.

"Dengan demikian diharapkan segera ada perubahan Struktur Organisasi di bidang Kegiatan Kerja pada Lapas Super Maximum Security", paparnya.

"Pembaharuan untuk kemajuan" singkat dan padat ungkap Ari Fabia Selain pembahasan tentang perubahan bagian pada Lapas Maximum Security, survey dilanjutkan dengan pembahasan bagaimana pendapat dari Pegawai Lembaga Pemasyarakatan agar Struktur Organisasi dapat lebih efektif dan maksimal. Masukan - masukan pun diberikan dan pihak dari Balitbang Hukum dan HAM tentunya menerima dengan baik.

Setelah kegiatan survey dan wawancara selesai, para jajaran meninjau beberapa tempat di Lapas Karanganyar seperti Ruang Kunjungan yang sempat beroperasi sebelum adanya pandemi Covid-19, kemudian lanjut ke ruang basement dimana terdapat ruang eksekusi pidana mati, dan juga mengunjungi Ruang CCTV.

Tak lupa jajaran beserta Pejabat Struktural Lapas Karanganyar Nusakambangan mengambil foto bersama di area Lapas. Kegiatan pun selesai dan jajaran bertolak dari Lapas Karanganyar Nusakambangan.

(N.Son/\*\*\*)